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---------------------------------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE TORRES VEDRAS---------------------------- 

--------------------------------------------------COMISSÃO PERMANENTE DE LÍDERES------------------------------------------------------ 

---------------------------------------------------------------REUNIÃO nº 2 /Ano 2023-------------------------------------------------------- 

Data 08/02/2023--------------------------------------------------------------------------------------- Hora de Início 18H00/Fim 19H00 

Presenças: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

José Manuel Correia--------------- 
António Fortunato-------------------- 
Leonor Marinheiro------------------- 
Rui Prudêncio -------------------------  
Luís Carlos Lopes---------------------- 

Jorge Santos --------------------------- 
Francisco Corvelo -------------------- 
Pedro Castelo ------------------------- 
Carlos Filipe ----------------------------
-------------------------------------------- 

Faltas: ---------------------------------- 
Renato Monteiro--------------------- 
--------------------------------------------
--------------------------------------------
--------------------------------------------

 
Assuntos tratados: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Apreciação da Assembleia Municipal Temática ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2- Conselho Municipal da Educação ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3- Atribuições da Comissão Eventual de Acompanhamento à Revisão do PDM ------------------------------------------------------------------ 

4- Preparação da Sessão Ordinária da Assembleia Municipal ----------------------------------------------------------------------------------------- 

5- Petição sobre a isenção de portagens entre Torres Vedras e o Ramalhal ---------------------------------------------------------------------- 

6- Novo Hospital do Oeste -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Conclusões: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

1- O presidente da Assembleia agradeceu a presença de todos na 1ª sessão da assembleia Municipal sobre o Cluster Alimentar, 

no passado dia 4 de fevereiro e informou que vai redigir um texto sobre esta sessão para publicação no Jornal Badaladas. ----- 

2- Após sugestão do presidente da mesa, ficou decidido que, nas suas faltas e impedimentos, a 2ª secretária Leonor Marinheiro, 

professora, o substituirá nas reuniões do Conselho de Educação. -------------------------------------------------------------------------------- 

3- Tendo em conta que todas as comissões e representantes da Assembleia Municipal terão de apresentar um relatório anual de 

atividades, o presidente da Assembleia sugeriu que fosse solicitado à Comissão Eventual de Acompanhamento do PDM a 

realização do referido relatório para ser apreciado já na sessão ordinária de fevereiro, de modo a permitir a extinção desta 

comissão eventual e proposta a criação de uma nova comissão permanente para acompanhamento dos planos de gestão 

territorial e urbanística. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Com a concordância de todos os presentes, o líder do grupo municipal do PS, disse que o seu grupo, autor da proposta de 

criação da comissão eventual atualmente existente, apresentaria uma proposta escrita para deliberação da Assembleia 

Municipal. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- --------------------------- 

4- A reunião desta comissão agendada para o próximo dia 16 terá como principal objetivo a preparação da sessão de 28 de 

fevereiro. Nesta data, já deu entrada nos serviços da Assembleia Municipal uma Moção relativa à passagem de nível do 

Ramalhal, mais concretamente o túnel da Abrunheira, apresentada pelo Sr. Presidente daquela Junta de Freguesia. ------------- 

5- O deputado Luis Carlos Lopes questionou sobre o ponto de situação da Petição para a isenção das potagens da A8 entre Torres 

Vedras e o Ramalhal e o presidente informou que o assunto não está esquecido. Sendo um assunto que carece de decisão 

política ao nível do Ministério, por envolver contratos de concessão, a Presidente da Câmara enviou vários alguns ofícios sobre 

o tema antigo Ministro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

6- Tendo em conta as recentes notícias sobre as declarações do presidente da Câmara Municipal de Caldas da Rainha 

relativamente ao estudo para a localização do novo Hospital, os membros da comissão manifestaram o seu desacordo com a 

posição apresentada e recordaram que a assembleia Municipal manifestou a sua posição na Moção sobre a saúde que aprovou 

na sessão ordinária de dezembro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

O presidente da Assembleia Intermunicipal do Oeste, Rui Prudêncio, partilhou uma nota de imprensa que enviou às redações 

com a posição daquele órgão sobre o assunto. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ------------- 

O presidente da Assembleia Municipal 

 

(José Manuel Correia) 


